

IMHJB Gelar Kopedargab dengan Meriah di Ciamis

Category: Otomotif

17 Juli 2025



Ciamis, Prolite – Ikatan Motor Honda Jawa Barat (IMHJB), sebagai wadah resmi paguyuban klub dan komunitas Honda di wilayah Jawa Barat, sukses menggelar acara Kopi Darat Gabungan (Kopedargab) di kawasan wisata Jati Sewu Cibungbang, Jalatrang, Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis, Sabtu (12/7).

Bertempat di Café Kopi Jati, ratusan bikers memadati lokasi acara yang berlangsung penuh semangat dan kekeluargaan.

Mengusung tema “Sareundek Saigel Sabobot Sapinahean”, kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang silaturahmi antar bikers dari berbagai daerah, tetapi juga sebagai wadah untuk memperkuat

rasa persaudaraan dan kekompakan sesama anggota komunitas Honda di Jawa Barat.



Selain menjadi ruang kumpul, Kopdargab IMHJB 2025 ini juga menjadi momentum penting untuk mempererat tali silaturahmi antar anggota komunitas dari berbagai daerah. Melalui pertemuan ini, semangat kebersamaan dan solidaritas antar klub dan paguyuban Honda se-Jawa Barat semakin kuat, sekaligus memperkuat sinergi dalam berbagai kegiatan komunitas ke depannya.

Acara yang dihadiri oleh 780 bikers dengan 687 unit motor Honda ini diikuti oleh perwakilan klub dan komunitas dari 21 paguyuban kota/kabupaten se-Jawa Barat. Bahkan, terdapat peserta yang datang dari luar wilayah seperti Jakarta dan Jawa Tengah.

Asosiasi Honda Ciamis bertindak sebagai tuan rumah dalam kegiatan ini, dengan Teguh Santosa sebagai ketua panitia di bawah koordinasi Korwil 5 IMHJB, Mas Wied. Seluruh rangkaian acara berlangsung dengan tertib, hangat, dan meriah.

Ketua Umum IMHJB, Bro Goyz, menyampaikan apresiasinya kepada seluruh peserta yang hadir. "Kopdargab IMHJB di Ciamis tahun ini luar biasa! Jumlah peserta melebihi ekspektasi. Terima kasih kepada 780 bikers dari 21 paguyuban, serta semua pihak yang telah mendukung terselenggaranya acara ini," ungkapnya.



Rapat koordinasi yang menjadi agenda utama turut dihadiri perwakilan dari PT Astra Honda Motor (AHM) dan PT Daya Adicipta Motora (DAM) selaku Main Dealer Honda wilayah Jawa Barat.

Acara semakin semarak dengan berbagai permainan interaktif berhadiah, penampilan musik live, dan suguhan dari DJ Alvino yang sukses menghibur para peserta. Tak hanya itu, keterlibatan 37 pelaku UMKM dari masyarakat sekitar turut memberikan warna dalam kegiatan ini.

“Kehadiran UMKM menjadi bagian dari kepedulian Ikatan Motor Honda Jawa Barat agar masyarakat di sekitar lokasi acara ikut merasakan manfaat dan dampak positif dari kegiatan ini,” tutup Bro Goyz.